



DECLARACIÓN DE LA MESA POLÍTICA NACIONAL SOBRE LAS ÚLTIMAS NOVEDADES DEL CASO ASTESIANO

En las últimas horas se hizo público un audio de la fiscal que investiga el caso del ex jefe de seguridad de Presidencia de la República, Alejandro Astesiano, en el que expresa que todas las personas que dirigen los organismos que deben investigar **tratan de tapar el caso**. Asimismo, afirma que **la investigación no podrá llegar a su fin**, porque son permanentes las piedras y filtraciones de información de todos los ministerios, de Presidencia de la República y de la propia Fiscalía.

El caso Astesiano es la trama de corrupción más importante que atraviesa nuestro país desde la recuperación democrática. Hasta el momento el caso involucra persecución a senadores de la República, seguimiento a estudiantes de secundaria, tráfico de influencias, utilización de dispositivos de seguridad con fines privados, falsificación de documentación para el otorgamiento de pasaportes. Hechos por los que se le imputaron delitos de corrupción a Astesiano, integrante de una asociación para delinquir que operó desde la Torre Ejecutiva, que aún resta dilucidar su alcance.

Las expresiones de la fiscal ponen en tela de juicio la colaboración a la que está obligado el Poder Ejecutivo en tanto auxiliar de Fiscalía. Como lo planteamos desde el primer día, reafirmamos, una vez más, nuestra **exigencia al Gobierno para que cumpla con sus responsabilidades institucionales y colabore** con la investigación que logre aclarar un hecho tan relevante para la salud institucional de nuestro país.

Reiteramos la exigencia a las autoridades que se establezcan las **responsabilidades políticas** que permitieron estos hechos, ya que, hasta el momento, solamente han sido removidos mandos policiales.

Reafirmamos nuestro compromiso con las instituciones democráticas del Estado, asumiendo la responsabilidad de actuar con la firmeza política que este momento histórico requiere.